令和2年度第2学期始業式 古居校長先生のお話し 2020年8月19日(水)

今年の夏休みはとても短いものでした。ついこのあいだ1学期の終業式をしましたが、も う、今日から2学期の始まりです。

短い夏休みの間に衝撃的なニュースが飛び込んでまいりました。みんなも知っていると思いますが、松江市内の高校において主に寄宿舎内における新型コロナウイルス感染症クラスターのニュースです。100人を超えるクラスター発生となりました。また、各地の大学や高校、保育所等でもクラスターが発生しています。あらためて、集団生活における感染症防止対策の難しさを思い知らされました。本校にも寄宿舎があります。また、この校舎内には生徒・教職員併せて約800人が日々教育活動を行っています。本当に、一人ひとりが危機意識をもった行動が求められます。今までに、すでに伝えてはありますが、再度言います。

○毎朝検温を実施してください。そして熱症状等があれば、学校へ連絡して休んでください。その場合は、欠席ではなく、出席停止扱いにしますので安心してください。状態によっては、病院へ行く、あるいは最寄りの保健所にある「しまね新型コロナウイルス感染症・健康相談コールセンター」に電話連絡するなどしてください。仮に、PCR 検査を受けるようになった場合は、必ず学校にも報告してください。

○学校内では、手洗い・うがい・マスク着用を徹底してください。特に、休憩時間や掃除時間は必ずマスクをしましょう。